

Inaugura Padrés Unidad Deportiva Ley 57

Escrito por comunicado

Miércoles 05 de Diciembre de 2012 19:15



Hermosillo, Sonora, 5 diciembre 2012.- Invertirle a los espacios deportivos, a mejores instalaciones y al deporte en general es invertirle a los jóvenes, niños y niñas que mañana van a estar mejor preparados para construir un mejor Sonora, enfatizó el Gobernador Guillermo Padrés al inaugurar la Unidad Deportiva Ley 57 ubicada en las calles Reforma y avenida 11.

Para la remodelación de la emblemática unidad se destinaron 25 millones de pesos para construir una cancha de futbol americano y futbol soccer, un campo de softbol, canchas de baloncesto, volleybal, área común y baños vestidores.

“Esa es la forma en la que vamos a poder vencer los problemas que nos aquejan, vamos a ser mejores ciudadanos para que le vaya bien a Sonora. Estoy seguro que cada peso que hemos invertido en espacios deportivos van a hacer a Sonora más fuerte”, indicó.

En su mensaje, el Gobernador Padrés recordó que a tres años de su administración se han ejercido recursos por más de 700 millones de pesos en el deporte sonorenses, casi tres veces lo que se destinó a esta área en los tres años anteriores.

Inaugura Padrés Unidad Deportiva Ley 57

Escrito por comunicado

Miércoles 05 de Diciembre de 2012 19:15

Alejandro López Caballero, Presidente Municipal de Hermosillo, comentó que la remodelación de esta unidad deportiva es un sueño hecho realidad para las familias de las colonias aledañas y un compromiso cumplido del Gobernador.

“Es un sueño que algún día tuvimos y gracias a esa visión que el señor Gobernador tiene de lograr un equilibrio en el desarrollo de esta ciudad lo cumplimos”, indicó.

En la ceremonia también se contó con la participación de Vicente Sagrestano Alcaraz, Director de la Comisión del Deporte de Sonora; Aarón Aquiles Dueñas Chávez, Presidente de la Asociación Municipal de Fútbol Americano; y Elizabeth Paredes, Linebacker del equipo femenino de Fútbol Americano Bandera “Knights” que entrenará en ese campo.

Durante la inauguración, Elizabeth Paredes entregó al Gobernador Padrés un jersey del equipo “Knights” con el número 7 en agradecimiento por el impulso dado al fútbol americano y al deporte en general.

La Unidad Deportiva Ley 57 está abierta al público en general y puede utilizarse por hombres, mujeres y niños que quieran practicar cualquier actividad deportiva.